

Kasat Intel Polres Labuhanbatu Turun ke Jalan Langsung Bagikan Takjil ke Pengendara

Junaidi - LABUHANBATU.GO.WEB.ID

Apr 11, 2023 - 20:55



Kasat Intel Polres Labuhanbatu AKP Fadlun Al Fitri, S.S didampingi Ibu Bhayangkari Ny Yunita Fadlun Al Fitri bagikan takjil langsung ke pengendara

LABUHANBATU - Sat Intel Polres Labuhanbatu di bawah komando AKP Fadlun Al Fitri, S.S bersama personil serta Ibu Bhayangkari membagikan takjil menu buka puasa sebanyak 300 cup ke pengendara yang melintas di simpang empat jalan Jendral Sudirman Kelurahan Rantauprapat Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu, Selasa (11/4) sekira pukul 17.00 Wib.

Kegiatan tersebut di ikuti seluruh personil Sat Intel Polres Labuhanbatu beserta Ibu Bhayangkari yang turut serta turun kejalan membagi-bagikan ratusan takjil langsung kepenguna jalan untuk santapan berbuka puasa.



Sontak kegiatan itu menjadi perhatian masyarakat yang melintasi di jalan protokol tepat di simpang empat kota Rantauprapat. Tampak para pengendara sangat antusias seraya senyum bahagia mengambil takjil yang dibagikan oleh Kasat Intel Polres Labuhanbatu bersama personil dan ibu bhayangkari.

Terkait kegiatan tersebut, Kapolres Labuhanbatu AKBP James Hutajulu, S.I.K., M.H.,M.I.K melalui Kasat Intel AKP Fadlun Al Fitri, S.S saat dikonfirmasi awak media ini disela-sela kegiatan mengatakan "Kami dari Polres Labuhanbatu sore ini melakukan kegiatan sosial berbagi takjil di bulan suci ramadhan kepada masyarakat khususnya pengguna jalan seperti tukang becak, sepeda motor dan pengendara lainnya".



"Takjil yang dibagikan sebanya 300 buah untuk hari ini, semoga berkah untuk kita semua dan untuk masyarakat yang menikmatinya," Ucap Kasat Intel.

Dikeempatan itu, Kasat Intelkam Polres Labuhanbatu juga berpesan agar masyarakat turut serta membantu Polres Labuhanbatu menjaga situasi kamtibmas tetap aman, nyaman dan kondusif.



"Tetap jaga situasi semakin kondusif agar di bulan ramadhan ini tetap aman dalam beribadah, hindari kegiatan- kegiatan yang mengganggu ketertiban masyarakat," Pesan Kasat Intel

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, KBO Sat Intelkam IPTU RIJALDI, Kanit 1 Politik IPDA R BATUBARA, Pejabat Sementara Kanit 3 Sosbud AIPTU SANGAP JH SIMBOLON, Kanit 4 Kamneg IPTU SANDIRA LIMBONG, Kauryanmin IPDA CH PANJAITAN, Kaurmintu AIPTU SISWANA dan Seluruh personil Sat Intelkam beserta Ibu Bhayangkari.